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安徽电大开放教育学院2011年春季本科、专科招生
专升本：广告、金融、小学教育、教育管理、英语（商务、教育）、行政管理、法学、汉语言（含师范）、会计、
学前教育、工商管理、市场营销、财务管理、计算机科学与技术、机械设计制造、土木工程、护理学
专科：法学、行政管理、计算机网络、现代文员、金融、会计、工商管理（企管、营销）、汉语言文学、护理学、
学前教育、英语（商务）、物业、物流、广告（设计制作）、旅游（酒店管理）、数控技术（含机电方向）、药品经营、
计算机信息、数字媒体设计、工程造价管理、建筑施工与管理、室内设计、道路桥梁施工、汽车（营销、维修） （规 格：4.5×2.5cm） （一个月）

刊一送11800元
（一个月网站宣传）

栏花广告

征订电话：2611610 13721113997

黄山手机大卖场总经理 1名
阜阳手机大卖场总经理 1名

合肥市未来商贸有限责任公司 待遇面议！
联系电话：0551-4669412 18655198620
淮南手机卖场合作经营承包方 1名

诚聘

星报讯（胡军工记者王玉） 合肥人一天

要吃掉1500吨蔬菜，4000头猪。要保障市民

的“菜篮子”充裕，就要降低农贸产品销售各个

环节的收费标准，让百姓感受到实惠。昨日，

省城两集贸市场拒不按规定降摊位费被责令

整改。

2010年12月底，合肥市物价局会同该市

商务局、工商局联合发布《关于降低集贸市场

摊位费和超市进场费有关问题的通知》，要求

该市37家主要集贸市场和年销售额达1000

万元及以上的20家大中型连锁超市，将摊位

费和进场费在现行标准的基础上降低20%。

这些集贸市场和超市执行文件的情况

如何？昨日，合肥市物价局检查分局的工

作人员组成检查组，“兵分几路”在合肥市

场上进行检查。

记者获悉，合肥市物价局对市场的抽

查结果不容乐观。其中，经开区芙蓉路农

贸市场、安徽宜购农贸超级市场未按文件

规定，降低摊位费收取标准，且未对文件的

相关内容进行公示。双岗农贸市场虽然对

文件进行了公示，但其清费、退费工作尚未

展开。对于这一现象，集贸市场管理方多

以“尚未收到文件”、“对摊位费进行了优

惠、打折”等理由搪塞。

现场发现情况时，检查组明确要求这

些集贸市场必须在现行收费基础上降低

20%，不得以任何理由继续执行原有标准，

当即责令其改正。如果在回访检查时，发

现仍存在拒不执行文件规定的，将依法对

相关管理方予以严处。

针对此次抽查中发现的问题，合肥市

物价局下一步将和该市商务局、工商局密

切配合，结合春节市场检查对应降低摊位

费、进场费的集贸市场和超市开展专项检

查，同时畅通12358价格投诉举报渠道，对

于不执行明码标价规定，不按要求进行收

费公示，不按规定降低收费标准以及借机

增加收费项目的行为依法从严查处，以确

保国家、省、合肥市的惠民政策落到实处。

中国城建集团将积极支持、促成日本艾

派克株式会社在肥投资集成电路制造基地项

目，首期项目计划引进日本NEC6英寸和8英

寸两条生产线，项目总投资20亿元人民币。

牵线日本建设集成电路制造基地

星报讯（记者 刘甜甜） 今天上午8:

30起，为期一整天的合肥市委九届十二次

全体会议，即将迎着新年的朝阳，全面勾

勒“十二五规划”合肥市民未来的“幸福五

年”。过去的五年合肥市做了哪些事，老

百姓的生活发生了怎样的变化？站在历

史的节点，见证这座城市的变迁，未来的

黄金五年，合肥市又将是怎样的“容颜”？

今天的会议上，本报记者将全程跟踪报

道，为您一一揭晓答案。

此外，在今天的会议上，合肥市委常

委会还将对一年以来干部选拔任用工作

和新提拔任用的市管正职领导干部进行

民主评议。一年了，“新官上任三把火”的

他们，为咱老百姓做了哪些实事？我们也

将带您一起去见证。敬请广大读者关注

本报明日专版报道。

5年后，合肥“容颜”怎样俏丽？
合肥“十二五”规划今画蓝图

昨日，合肥火车站开始预售19日春运第一天的车票。昨日上午，记者在合肥火车站售票大厅和该市各火车

票代售点看到，购买预售票的人排成了长长的队伍，其中不少人是来买春运第一天车票的。 记者 王恒 文/图

火车北站新信号楼启用
星报讯（记者 王玉） 合肥市火车北

站站改工程进展顺利，昨日北站新信号楼

正式开通启用，此举也为胜利路老火车站

搬迁推进了进度，如果工程进行顺利的

话，胜利路火车南站搬迁指日可待。

由于合肥火车站原有南货场穿越城

市中心区以及安全隐患较多等原因，必

须搬迁至合肥北站新建综合性货场。此

次合肥北站站改施工，是合肥火车站南

货场搬迁工程的重要环节。

省城昨再开工两安置点
星报讯（朱传鸿 葛传红 记者 刘元

媛） 昨天上午，合肥市森林公园拆迁安

置恢复楼1号与3号地块进行开工奠基

仪式。

据了解，这两个地块位于合肥市四

里河路与临泉路交叉口东北侧，两个地

块将新建8栋18层的高层住宅，可安置

920户居民，预计工期18个月。由于这

些回迁房将全部统一装修后再交给居

民，意味着2012年年中，回迁户们就可以

“提包入住”新房了。

废弃厂房突然失火
星报讯（记者 鲁龙飞） 昨晚 7 时

许，位于省城合裕路上的合钢西大门一

处废弃厂房楼顶失火。消防队员用了

不到 20 分钟就将火扑灭，火灾未造成

人员伤亡。

据悉，该废弃厂房内，只有徐女士一

家人还居住在一楼的房间里。失火时，

徐女士正带着孙女在家睡觉，一阵“噼里

啪啦”的响声惊醒了徐女士，发现厂房楼

顶失火后，徐女士就报警了。

“二楼以上就没人住了，平时我们也

不使用大功率的电器，不知道怎么就失

火了。”闻讯赶回家的周先生说道，“一家

人能够平平安安就是最大的幸福，损失

一点财物无关紧要。”

火灾原因还在进一步调查中。

合肥森林公园将变生态宜居区
中国城建集团拟在肥投下“大手笔”：轨道交通2号线、癌症治疗中心全包揽

菜市场不能拖累居民“菜篮子”
合肥市两集贸市场拒不按规定降摊位费被责令整改

盼望着，盼望着，

森林公园、轨道交通2

号线都近了！昨天下

午，从合肥市再次传

来振奋人心的喜讯：

该市政府与中国城市

建设控股集团有限公

司正式签署“2011～

2015战略合作框架协

议”，未来5年，中国城

建集团拟在合肥投下

“大手笔”：总投资320

亿元人民币，在集成

电路、医疗、轨道交

通、旅游开发、房地产

等领域“全面开花”。

记者 刘甜甜

中国城建集团拟投资110亿元，对省

城四里河森林公园片区进行整体开发，建

设具有世界水准的生态公园，沿公园主干

道建设国际一流的研发总部基地以及在

原规划建设用地范围内打造生态居住社

区。中国城建集团董事长、

总裁于炼说，近期中国城建

就将提出森林公园片区整

体开发方案，迅速推动项目

建设。

森林公园将变身生态宜居区

中国城建集团计划投资160亿元，并负

责轨道交通2号线项目建设，2011年就开

建，计划3~5年建成并交合肥市政府运营。

而合肥市也将支持中国城建集团对轨道交

通线出站口周边地块进行开发，并做好相关

服务。

轨道交通2号线今年就开建

中国城建集团与日本核医学技术株

式 会 社 投 资 约 30 亿 元 人 民 币 ，引 进

PET-CT图像检诊设备、质子线（阳子线）癌

症治疗设备、脑、心血管疾病治疗设备和硼

中性子捕捉癌治疗仪等设备，在合肥分三

期建设心、脑血管治疗中心、老年生活园、

临终关怀区、硼中子癌症治疗中心，争取早

日为合肥市民提供高质量的医疗服务。

癌症早期诊断与治疗中心将落户合肥
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春运火车票昨日开售


